11 Piéces

300 m?

Réf. VPR50000773
2100 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison a vendre (83120)
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Magnifique propriété située sur la commune du plan de la tour dans un
quartier calme et a l'abri des regards. Edifée sur plusieurs parcelles
totalisant plus de 4 hectares, cette propriété bénéficie d'une belle
exposition, un apercu mer et la vue sur les collines plantouriannes.
grande piscine traditionnelle 10*5m, nombreux parkings. La maison
principale (250m2 env) s'ouvre sur un hall d'entrée avec grand bureau
cheminée et une terrasse couverte, 1 cuisine independante équipée, 1
salle & manger/salon cheminée, 5 chambres dont 2 doubles chambres

avec salle de douche, bain et wc, une tres grande ...

Magnificent property located in the commune of Plan de la Tour in a quiet and
private area. Built on several plots totaling more than 4 hectares, this property
benefits from a beautiful exposure, a glimpse of the sea and the view of the
Plantourian hills. Large traditional swimming pool 10*5m, numerous parking
spaces. The main house (@pprox. 250m2) opens onto an entrance hall with a large
office with fireplace and a covered terrace, 1 separate fitted kitchen, 1 dining/living
room with fireplace, 5 bedrooms including 2 double bedrooms with shower room,
bath and toilet, a very large terrace ...
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